



UAEM | Universidad Autónoma
del Estado de México

Resultado de Auditoría

Del análisis de la información proporcionada para el proceso de asignación de becas para estudios avanzados del personal y administrativo de confianza, se recomienda, se solicite la incorporación del término "Dedicación Exclusiva" en el "Reglamento de Becas de la UAEM".

Así mismo, la SlyEA deberá implementar las medidas de control necesarias para dar certeza de que el procedimiento de asignación de becas cuenta con seguimiento adecuado y oportuno, en cada una de sus etapas, en apego a la Normatividad Universitaria.



Contraloría Universitaria



www.uaemex.mx